保護者の皆様

福山市立加茂中学校 校長 伊田 典子

部活動再開について

梅一輪一輪ずつの暖かさと申しますが、春の待ち遠しい時節となりました。 日頃より本校教育にご支援ご協力いただきありがとうございます。

さて2月18日(金)に福山市教育員会より「『まん延防止等重点措置』の延長に伴う市立学校における感染拡大防止対策について」のメールが各家庭に届いていると思います。

そこで部活動を学年末テストが終わる2月24日(木)から、感染リスクを低減させた上で、活動を平日のみ、1日の活動時間は1時間程度として再開します。

運動部におきましては、屋外での活動のみとし、密集する運動や近距離で組み合ったり接触したりする場面が多い活動、向かい合って発声する活動などは行いません。そこで、本校では、全運動部が屋外で活動することは安全面からも難しいと考え、2グループに分け、活動日を2日に1回としていきます。

Aグループ・・・野球部・バレー部・バトミントン部・卓球部 ソフトテニス部 (男子)

Bグループ・・・サッカー部・陸上競技部・バスケットボール部 (男・女) ソフトテニス部 (女子)

当面, Aグループ 2月24日・2月28日・3月2日・3月4日, Bグループ 2月25日・3月1日・3月3日

で行います。

文化部につきましては、感染対策を徹底し、感染のリスクが高い活動は行わず、平日のみ1時間程度の活動をしていきます。。

なお引き続き、登校前の健康観察、児童生徒または同居の家族に発熱等の風 邪の症状が見られる場合の自宅休養等の児童生徒の感染症対策の徹底について も、御理解・御協力をよろしくお願いします。